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岩井 隆司 参事兼学校教育課長

白木 和雄 参事兼社会教育課長

岩井 隆史 学校教育課主幹

五井 淳人 学校給食センター所長

林 誠司 学校教育課総括課長補佐

原 雄一郎 学校教育課課長補佐

山本 憲 社会教育課課長補佐

田中 孝 社会教育課課長補佐

議 題

議第 ５ 号 平成３１年度本巣市の教育方針について

議第 ６ 号 平成３１年度本巣市立小中学校教職員の人事異動内申につい

て

その他

(1) 学校給食センター調理等業務の民間委託について
(2) 第三次本巣市子どもの読書活動推進計画（2019年度～2023年度）に
ついて

(3) 船来山古墳群の今後の計画について
(4) 平成３１年度本巣市教育委員関係事業予定について
(5) 平成３１年度学校教職員服務宣誓式について
(6) 次回教育委員会開催期日について



開会 午後１時３０分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：あいさつの中で、本日挙行された中学校卒業式の感想を述べ、

また、各教育委員に対し感想を求めた。

川治教育長 ：①３月の市議会において教育長及び小澤教育委員の再任が可決

された件、②市議会一般質問、今後の教育の展望について、義

務教育学校、体力の取組の成果、学校給食の民間委託に向けた

進捗状況等について報告した。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

白木課長 ：資料に基づき説明した。

黒田委員 ：髙木貞治博士記念室に設置した体験アイテムは、利用できるの

か。

白木課長 ：物は設置してあるので、春休みまでには利用できるようにする。

川治教育長 ：昨年より浪漫ウオークの事前申込者数が減っているが、なぜ増

えていないのか。人口を増やすためにウオークのまちづくりを

している。人数が少ない状況で、このまま当日を迎えるようで

は、全くウオークのまちづくりとは言えない。モレラ岐阜に出

発地点を変更したことにより３０kmコースの人数がぐっと増え

ることや全体の市民の参加人数を増やすことに対し、担当であ

る社会教育課が、呼びかけやきっかけづくりをどのような手段

で講じてきたのか。例えば、学校教育課と連携をし、学校教育

課の方から呼びかけてもらうなど、強化をしただとか。毎年同

じことの繰り返しでは駄目である。

川治教育長 ：議第５号「平成３１年度本巣市の教育方針について」を議題と

し、事務局に説明を求めた。

岩井課長 ：資料に基づき説明した。

黒田委員 ：４月当初に、先生方に対しこの教育方針を見せられることによ

って、思いが伝わっていくのではないか。非常によい印象をも

つ。

岩井課長 ：本巣市では、校長会や教頭会の各代表者が策定委員会に加わっ

ているため、管理職も一緒になってつくり上げている方針と重

点になっている。最初に、見え消しにして先生へ渡していくこ

とはよいことだと思う。

川治教育長 ：命と心、いじめのことを最優先にする、『迅速かつ適切な対応』

という文言を何処かに入れていきたいと思う。

岩井課長 ：『学校経営』の辺りに入れられるように検討する。

川治教育長 ：その他質問等がないことを確認した。

多少のところは再度見直すが、基本的な大枠は原案のとおり承

認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。



川治教育長 ：議第６号は後ほどとし、先にその他について説明を求めた。

五井所長 ：学校給食センター調理等業務の民間委託について、資料に基づ

き説明した。

白木課長 ：第三次本巣市子どもの読書活動推進計画（2019 年度～2023 年度

）について、資料に基づき説明した。

白木課長 ：船来山古墳群の今後の計画について、資料に基づき説明した。

林総括補佐 ：平成３１年度本巣市教育委員関係事業予定について、資料に基

づき説明した。

岩井主幹 ：平成３１年度学校教職員服務宣誓式について、資料に基づき説

明した。

林総括補佐 ：次回の教育委員会について、３月２６日(火) 午前９時３０分

からの開催の確認をした。

林総括補佐 ：教育委員視察研修について、３月２０日（水）に関ケ原町歴史

民俗資料館へ訪問することを諮り、決定した。

川治教育長 ：議第６号「平成３１年度本巣市立小中学校教職員の人事異動内

申について」を議題とし、関係職員以外の職員の退席を求めた。

【川治教育長、溝口事務局長、岩井課長、岩井主幹以外の職員は退席した。】

川治教育長 ：事務局に説明を求めた。

岩井課長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：原案どおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案どおり承認した。

川治教育長 ：以上で提案された案件は終了した旨を告げ、委員会を閉会とし

た。

閉会 午後３時２０分


